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新年 明けましておめでとうございます  校長 境 田  聡 
 

平成２８年（２０１６年）が明けました。干支で言えば「申（さる）」年です。生徒のみなさん

は、今年一年をどのような年にしたと思いますか？みなさんは、精神的にも肉体的にも成長途上に

あります。きっと昨年のお正月の自分と、今年のお正月の自分は大きく成長したと感じていると思

います。私は、この一年のみなさんのさらなる成長を楽しみにしています。 
さて、今年のお正月は天候にも恵まれ、穏やかでした。その中でたくさんの恒例のスポーツ大会

が開催されました。私は、毎年箱根大学駅伝を楽しみにしています。この東京と箱根（神奈川県）

を往復する２００㎞以上のコースを１０人で襷（たすき）をつないでく駅伝は、とても過酷な競技

です。多くの選手が、次の選手に襷を渡すと精も根も尽き果てたように倒れ込んでしまいます。そ

れは、母校の順位を上げるために、１秒でも早くゴールするために全力を使い切ってしまうからだ

と思います。 
この箱根大学駅伝に出場することは、中学生や高校生の長距離競技の練習をしている人にとって

「箱根を走る」と言うあこがれとなっています。今回も２００人の大学生が、このあこがれを実現

することができました。しかし、この駅伝を目指して練習してきた大学生は、２００人の何十倍に

もなります。そして、この駅伝出場を夢と思っている中学生や高校生は、さらにたくさんいます。 
テレビの実況中継の中で、一人の選手を紹介していました。大学３年生のその選手は、今回の出

場で初めて箱根を走ることができたそうです。この選手は、中学校の卒業式で「箱根を走る」こと

を明言したそうです。その後、高校生になっても「箱根を走る」ことを目指し、大学生になっても

努力を続けました。大学１･２生では、駅伝の選手になることができませんでした。しかし、つい

に今回の駅伝では選手となり、母校の襷を前走の仲間から引き継ぎ、次の選手に伝えることができ

ました。中学生が夢見た「箱根を走る」は、実現させることができました。この選手にとって、箱

根大学駅伝に出場したことは、それまでの努力と夢をあきらめなかったことが大切な糧（かて）と

なり人生を支えてくれと思います。 
私は、中学生の時にもった夢は必ず実現すると確信します。光が丘第一中学校のみなさんにも、

自分自身の夢や希望をもって前進し、一人一人の人生を充実させてほしいと思います。 
 

 
 

 

 

 

 

 

練馬区立光が丘第一中学校 

平成28年1月8日発行 

１月の予定 

9日 （土）土曜授業　校内書き初め展(～22日)

区生徒作品展（～13日）

18日 （月）学年朝礼　ALT授業

21日 （木）都立高校推薦入試出願　

22日 （金）百人一首大会（１，２年）　中央委員会

26日 （火）都立推薦入試　連合ダンス発表会

28日 （木）専門委員会

29日 （金）研修会

http://www.hikarigaoka1-j.nerima-tky.ed.jp


１2月の行事から 

校内作品展（７日(月)～12日(土) ） 

 

 

 

校内ダンス発表会（ 18日(金) ） 

 

 

 

いじめ防止ポスター 

 
 
 
 
 

 

保護者アンケートありがとうございました 

 
  

 

今年も個人面談と同時に各学年で作品展を

開催しました。美術や技術・家庭科を始め理

科や社会など今までの学習成果を作品とし

て保護者の方に見ていただきました。優秀な

作品は練馬区の作品展に出品されます。 

１年生女子が各クラスで工夫して仕上げた創作ダンスの校内発表

会がありました。３クラスとも想いが伝わるように息の合った動き

や表情で表現していました。審査の結果１組が学校を代表して１月

２６日（火）に出演します。ぜひがんばって欲しいと思います。 

ふれあい月間を通じて「いじめ防止」に

取り組みました。いじめ防止ポスターを

職員室前に掲示し、さらに四季の香小学

校とポスター交換をしました。「いじめは

絶対に許さない。」この気持ちを忘れず、

みんなが気持ちよく、楽しく学校生活を

送れるようにしていきましょう。 

そう思う ややそう思う あまりそう思わない そう思わない

問１ 本校の授業は全体的に規律が守られて行われていると思う。 37% 58% 4% 0%

問２ お子様は、「授業が楽しい」と言っていることがある。 14% 48% 31% 7%

問３ お子様の学習評価は、評価計画に基づいて適正に行われていると思う。 21% 62% 14% 3%

問４ 自己評価や成績表をもとに、面談等を通して子どもの意欲を引き出している。 12% 51% 32% 5%

問５ 朝読書や図書室の活用で、お子様の読書量が増えている。 14% 33% 36% 17%

問６ 本校は、いじめ防止、いじめの早期解決に向けてよく取り組んでいる。 21% 58% 18% 3%

問７ 本校は、教育相談の充実を図り、いじめや不登校の未然防止に努めている。 15% 55% 26% 5%

問８ お子様は、思いやりの心や他の人を尊重する態度が身に付いてきている。 27% 59% 12% 2%

問９ 学校は、お子様が活躍できる場を設けている。 27% 52% 20% 2%

問10 本校の生徒はすすんで挨拶をする。 31% 49% 19% 1%

問11 学校の指導には、社会でのマナーを身に付ける指導がされている。 15% 66% 18% 1%

問12 本校の生徒は、学校のきまりを守って生活している。（時間・服装・持ち物等） 29% 61% 7% 2%

問13 運動会、文化発表会などの行事を通して、お子様は成長している。 53% 42% 3% 1%

問14 校外学習・職場体験学習は生徒の「生きる力」を身に付けるのに役立っている。 31% 58% 9% 2%

問15 本校の活動は安全に配慮し、計画的に実行されていると思う。 32% 61% 5% 1%

問16 光が丘四季の香小学校との小中一貫教育研究活動を知っている。 38% 39% 14% 9%

問17 学校は、保護者の質問や相談を快く受け入れている。 32% 55% 11% 2%

問18 お子様に関して（けが、病気を含む）、学校の対応には満足している。 40% 51% 9% 1%

問19 本校の教員は、体罰は行っていない。 65% 29% 5% 1%

問20 メール、HP、各たよりは学校の情報を得るのに役立っている。 51% 37% 10% 2%
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保護者アンケートにご協力いただきありがとうございました。回収率は 83.6％でした。皆様
のご意見を参考に今年度の反省と来年度の計画を進めてまいります。 


